

Sonntag, 28. April, 19:00 Uhr, im Alleenforum:

FILMABEND

Schalom - Israel ist einzigartig!

Am 14. Mai 1948 wurde im Heiligen Land ein neuer Staat gegründet: Israel.

Das erste und bis heute einziges demokratisches Land im Nahen Osten.

Die neue Heimat für die weltweit verstreuten und verfolgten Juden, drei Jahre nach dem Holocaust.

Dieser neue Staat besteht trotz aller Kriege, Krisen und Konflikte bis heute.

Die einzigartige Bedeutung Israels lässt sich nur schwer erklären.

Der Film geht der einzigartigen jüngeren Geschichte dieses besonderen Volkes und Landes nach.

Alle weiteren Infos zu dem Filmprojekt und seiner Geschichte findest Du hier: